



NEWS たけおワールドフレンズが活動報告で訪問されました

4月5日、たけおワールドフレンズのセバストポール訪問団の皆さまが市役所を訪れ、3月23日～4月3日に訪問した姉妹都市アメリカ・セバストポール市での現地交流の様子を報告されました。

訪問団は、中学生(18名)と市民公募で集まつた大人を含め、総勢23名でセバストポールを訪問し、ホームステイや施設見学などで交流を深めました。訪問団を代表して楠田煌晟さん、柚木伶奈さんが滞在中の様子を報告されました。

小松市長は、「セバストポールで出会った友達との絆を末永く大事にしてください」と述べ、訪問団の活動を労いました。

NEWS 鍋島茂義公モニュメントを設置 まちなかに新たな名所

3月25日、武雄町昭和の都市公園「筈町河畔公園」内に第28代武雄領主・鍋島茂義公モニュメントの除幕式を執り行いました。

このモニュメントは、1月まで開催された肥前さが幕末維新博覧会の開催を記念し、同推進協議会より譲与されたもので、武雄の蘭学導入に尽力し、佐賀藩を幕末最強の雄藩に押し上げた「鍋島茂義公」を顕彰し設置したものです。

今回設置した茂義公のモニュメントは、近年観光客の往来も増加しているJR武雄温泉駅と武雄市図書館・歴史資料館を結ぶ通りにあります。まちなかの新たな観光スポットになることが期待されます。



NEWS 新生活に期待を馳せて… 市内小・中学校で入学式開催

4月9日・10日、市内小・中学校で入学式が執り行われました。今年は440名の小学生、434名の中学生が新入生として入学されました。

小松市長からは「友達をたくさんつくり、これから学校生活を楽しんでください」との挨拶がありました。

新入生の皆さん、勉強や運動を一生懸命頑張って、友達をたくさん作って充実した学校生活を送ってください。

地域の皆さん、温かい見守りをお願いします。新入生の皆さん、ご家族の皆さん、ご入学おめでとうございます。



NEWS 温泉街がみんなの笑顔で華やかに

3月30日、31日の2日間に渡って開催された「武雄温泉春まつり」。

戦前、桜山にある塚崎神社のお祭りとして賑わった名残として現在に受け継がれる春の大祭です。

30日の宵祭りの神事で幕を開け、勇壮な宵みこし、ステージイベントや劇団みふね座の寸劇などで盛り上がりました。31日の本祭りでは地元の皆さんのお出し物や中国人双人変面ショーなど様々な催しが行われました。クライマックスは総勢400名で踊るさくら踊り。各町を代表する踊り手の笑顔が輝きました。運営に携わっていた地域の皆さま、ありがとうございました。